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令和７年度予算特別委員会 質問通告 

民生費 

 

１ 兵 藤 ゆうこ 

１ 港区立障害保健福祉センターの大規模改修について 

⑴ 利用者から意見を聞くことについて 

２ 障がい者グループホームについて 

⑴ 障がい者グループホーム説明会時に出た意見の反映について 

３ 女性支援新法に伴う取組について 

⑴ 関係団体との連携について 

４ 民生・児童委員の方々へのヒアリングについて 

⑴ 現在の状況について 

５ 介護事業者・事業所への支援について 

⑴ 人材不足について 

６ 障害者（児）日中一時居場所提供事業について 

⑴ 現在の状況について 

⑵ 必要性と事業者への支援について 

７ その他 

 

２ 福 島 宏 子 

１ 区有施設に「尿漏れパッド」を設置することについて 

２ 全てのいきいきプラザで食事提供サービスを実施することについて 

３ 「生活保護は誰でも相談・申請できること」を幅広く周知することに

ついて 

４ ＤＶ被害者支援「ひとりで悩まないで」リーフレットを広く普及する

ことについて 

５ 認知症バリアフリーの実現について 

ア 町会・自治会や医療機関とも連携して実態を把握すること。 
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イ みんなとオレンジカフェやおれんじひろばの声を区としてまと

め、施策に生かすこと。 

ウ 区として「認知症施策推進基本計画」を策定すること。 

６ その他 

 

３ 森 けいじろう 

１ 障害者就労支援について 

２ 就労系サービス事業所運営支援について 

３ 障害者超短時間雇用について 

４ 精神障害者保険福祉手帳の更新費用の助成について 

５ 地域包括支援について 

⑴ ひきこもり支援について 

 ⑵ 高輪地区高齢者相談センターについて 

６ その他 

 

４ 三 田 あきら 

１ 家庭的養護について 

２ その他 

 

５ さいき 陽 平 

１ 少子化対策について 

清家区長は今定例会の本会議での質問に対して「全庁を挙げて、少子

化対策を推進していく」と答弁している。具体的にどのような取組を進

めていくのか、見解を問う。 

 ２ 企業連携による子どもたちのプログラムの充実について 

   港区には日本有数の企業が多数立地している。こうした地域資源を

生かし、子どもたちにとっての多様な「遊び・学び」の体験を提供して

ほしいと考える。区の見解は。 
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 ３ 子育て世帯の移動支援について 

移動支援は極めて重要であるが、現状の移動支援にはさらなる改善の 

余地があると考える。区の見解を問う。 

 ４ その他 

 

６ 根 本 ゆ う 

１ 区のＤＶ防止・啓発の取組について 

⑴ 児童・生徒向けの相談啓発リーフレットの作成について 

 ２ その他 

 

７ なかね  大 

１ 東京都立臨海青海特別支援学校における放課後等デイサービス事業

所送迎事業について 

⑴ 事業内容について 

 ⑵ 区内事業者に限らず、児童・生徒に応じた対応をすることについて 

 ⑶ 医療的ケア児の対応について 

２ 高齢者エアコン設置費用助成について 

エアコンの点検を促す取組を。 

３ その他 

 

８ 阿 部 浩 子 

１ 子育て応援商品券給付について 

２ ひとり親フードサポート事業について 

３ 港区青少年対策地区委員会の活動について 

⑴ レベルアップ事業について  

４ 精神障がい者への支援について  

５ 保育園の危機管理について 

６ その他 
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９ ませ のりよし 

１ 訪問介護ヘルパーの地域格差について 

⑴ お台場地域など、訪問介護事業所がない地域について 

２ 高齢者の住宅課題について 

⑴ 高齢者が借りやすい住宅施策について 

３ 区の産前産後サポート体制について 

⑴ ネウボラの実施状況や周知、ポータルサイトの利用実態について 

４ 日常生活用具給付について 

⑴ みなと障害者支援アプリから直接申請できる仕様への改修につい 

 て 

５ その他 

 

10 琴 尾 みさと 

１ 不適切保育について 

２ 区立保育園について 

  ⑴ 保育士の離職率とケアについて 

３ マッチング型ベビーシッター利用経費の補助について 

 ア 乳児がいる多子世帯が利用しづらい状況にある。区独自に取り

組むに当たり、多子世帯への柔軟な対応を。 

 イ 質の担保について伺う。 

４ 離婚前後の支援について 

  施策の周知方法は。 

５ 母子生活支援施設を活用した特定妊婦支援について 

  ⑴ 支援と滞在可能期間について 

  ⑵ 関係機関への周知方法について 

６ その他 
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11 とよ島くにひろ 

１ 介護離職問題について 

⑴ 介護離職問題の周知の進捗について 

 ２ 成年後見制度の区長申立てについて 

  ア 区長申立てに至るまでのプロセスで、関係の深い所管が携わっ

ていくことに対して、どのようにお考えか。また、今後どのよう

な対応を行う予定か。 

  イ 申立て件数の増加が想定される中で、トラブルを避けるために

も、より詳細なマニュアルの整備が必要だと思うが、見解はいか

がか。 

 ３ その他 

 

12 丸山 たかのり 

１ 人生会議（ＡＣＰ）について 

２ ファミリー・アテンダント事業について 

３ 福祉理美容サービスについて 

４ その他 

 

13 小 倉 りえこ 

１ 非課税世帯給付金の在り方について 

２ その他 

 

14 石 渡 ゆきこ 

１ 福祉キャブの利用状況について 

利用状況を具体的に見ると、利用を希望しながら予約できない人も

相当数いることが分かるので、改善してほしい。 

 ２ 施設内での虐待疑いがあった時の調査について 

  ⑴ 高齢者施設について 

  ⑵ 児童養護施設について 
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  ⑶ その他 

 ３ 銭湯の活用について 

 ４ その他 

 

15 野 本 たつや 

１ 児童館と学校の連携体制について 

２ その他 

 

16 やなざわ 亜紀 

１ 子育て応援商品券について 

２ 病児保育について 

３ 保育園の設備・備品について 

４ その他 

 

17 榎 本 あゆみ 

１ 不適切保育について 

２ 共働き世帯に負担のない保育園の送迎について 

３ 一時保育の無償化について 

４ その他 

 

18 土 屋  準 

１ あんしん未来・終活サポートについて 

２ チャレンジコミュニティ大学大学院について 

３ 子ども家庭総合支援センター開設５年目記念事業について 

４ 家庭内コミュニケーションの啓発について 

５ その他 
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19 なかまえ 由紀 

１ 保育園を運営する民間事業者への調査や指導について 

 ２ 放課ＧＯ→や児童館でのおやつ提供について 

 ３ その他 

 

20 ゆうき くみこ 

１ ベビーシッター利用支援について 

⑴ 利用者が直接ベビーシッターを選ぶ仕組みづくり等について 

２ ひとり親家庭ホームヘルプサービスについて 

⑴ 送迎支援等について 

３ 高校生の居場所づくりについて 

⑴ 中高生プラザとの連携等について 

４ その他 

 

21 二 島 豊 司 

１ 学童クラブ等利用児童へのおやつ無償提供について 

⑴ 学童クラブでおやつを提供する理由について 

 ２ その他 

 

22 池 田 こうじ 

１ いきいきプラザについて 

 ２ 子育て支援について 

 ３ 高齢者福祉について 

 ４ その他 

 


